

BIG ISSUE

Cek Pengerjaan Sasaran TMMD, Dandim Demak Berikan Motivasi Kepada Anggota Satgas dan Warga

Agung widodo - [DEMAK.BIGISSUE.ID](https://www.demak.bigissue.id)

Jul 25, 2024 - 08:57



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku Dansatgas TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2024 di Desa Ngalaran

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku Dansatgas TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2024 di Desa

Ngaluran, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak, mengecek pengerjaan sasaran fisik pengecoran jalan sesuai pelaksanaan upacara pembukaan TMMD, Rabu (24/07/2024).

Bersama Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun M.S.I., dan jajaran Forkopimda lainnya, Dandim melihat progres sasaran pengerjaan jalan sepanjang 371,5 meter dengan lebar 3 meter dan ketebalan 0,15 meter yang sudah berlangsung kurang lebih 1 minggu sebelum upacara pembukaan.

"Sengaja kita curi start seminggu sebelum pembukaan. Kita sudah mulai pengecoran jalan persawahan ini, dengan tujuan agar cepat selesai dan dapat segera digunakan warga untuk mobilitas ke area persawahan mereka, mengingat sebentar lagi memasuki masa panen padi," ungkap Dandim.

Kepada anggota Satgas TMMD dan warga masyarakat, Dandim memberikan motivasi untuk terus melaksanakan pengerjaan sasaran fisik TMMD dengan penuh semangat dan keikhlasan, agar mendapatkan hasil yang maksimal dan sesuai yang diharapkan.

Selain itu, Dandim berpesan agar semangat gotong royong yang dibentuk antara TNI dan rakyat terus terjalin dengan baik di dalam pelaksanaan TMMD maupun diluar TMMD, karena pada hakekatnya TNI itu dari rakyat dan untuk rakyat, serta terus menjalin kemanunggalan dengan rakyat.

"Kepada personel Satgas TMMD terus semangat, berikan yang terbaik untuk masyarakat. Dan kepada warga, kami sampaikan terima kasih sudah bergabung dalam pengerjaan sasaran fisik pengecoran jalan TMMD. Semoga ini dalam memperkuat silaturahmi antara TNI dan masyarakat," pungkas Dandim. (Pendim0716).